Remerciements

La tenue du symposium et la publication des actes ont été rendues possibles grâce au soutien financier de la ministre de l'Éducation, M^{me} Pauline Marois, qui est aussi la ministre de la Famille et de l'Enfance du Québec, et grâce à la contribution des personnes, des ministères et des organismes suivants:

La Fondation Appui jeunesse-famille

La Société d'habitation du Québec

La Société d'électrolyse et de chimie Alcan Itée (SECAL)

L'évêque du diocèse de Trois-Rivières, Mgr Martin Veillette

Le ministère de la Santé et des Services Sociaux

Le ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation, M. Guy Julien

Le Secrétariat à l'action communautaire autonome

Le Bureau de liaison Université-Milieu de l'Université du Québec à Trois-Rivières

Le Conseil remercie également l'Université du Québec à Trois-Rivières qui a gracieusement fourni les locaux et les équipements pour les activités scientifiques ainsi que les personnes, les firmes et les entreprises suivantes qui ont contribué à l'impression et à la distribution du programme:

La Corporation municipale de Trois-Rivières

Aramis.com, systèmes informatiques

La Société Saint-Jean-Baptiste de la Mauricie

Morin, Cadieux, Matteau et Normand, comptables agréés

Rôtisseries St-Hubert de Trois-Rivières

Modoc-Copie Trois-Rivières

Complexe funéraire J. Philibert & Fils

Député fédéral de Trois-Rivières, M. Yves Rocheleau

Député fédéral de Champlain, M. Réjean Lefebvre

Hôtel des Gouverneurs, Trois-Rivières

Fédération des caisses populaires Desjardins du Centre-du-Québec